



Faslamsbrüder unterwegs

SCHIERHORN. Der Kerl ist bereits gestopft, der Saal des Gasthauses Henk kunterbunt geschmückt: An diesem Wochenende geht es beim Faslam in Schierhorn rund. Am heutigen Sonnabendvormittag ziehen die Narren zum Schnorren durch das Dorf, singen vor jeder Haustür das Faslamlied. Groß ist die Freude, wenn es zur Belohnung Naturalien, Geld und einen kühlen Schluck gibt.

Abends wird dann nach Herzenslust getanzt. Der traditionelle Lumpenball beginnt um 20 Uhr. Aber auch die Jüngsten werden nicht vergessen. Für sie steigt am Sonntag, 21. Januar, ab 15 Uhr eine Kindermaskerade mit vielen Überraschungen. Parallel dazu treffen sich die Erwachsenen zum Preisskat. Wie Ralf Gehrigk mitteilt, winken attraktive Geldgewinne.

chris.